

EL PERVERSO JUEGO DE LAS CORCHOLATAS

La campaña permanente de las llamadas "corcholatas" de Morena, tanto a nivel nacional como local, ha sido ya condenada por distintas instancias, tribunales y árbitros judiciales y electorales, recibiendo en casi todos los casos la misma respuesta por parte de los señalados: desoír, retar o burlar a las autoridades.

Dichos actos anticipados de campaña violan los derechos electorales de todos los ciudadanos, y representan un acto de autoritarismo e imposición, sobre todo cuando la línea y el ejemplo de tales prácticas antidemocráticas vienen del mismo Palacio Nacional, y cuando los aspirantes son funcionarios que olvidan sus funciones y usan recursos públicos para su promoción personal.

¿Y DE QUÉ SE SORPRENDEN? ESTOS INDIVIDUOS LO ÚNICO QUE HACEN ES ANDAR EN CAMPAÑA, Y EL PUEBLO ABANDONADO. SOLO NOS USAN COMO QUIEREN Y CUANDO QUIEREN.



MENTIR, ROBAR, TRAICIONAR

Mientras el alcalde morenista de San Juan de Sabinas es evidenciado en despilfarros, y además señalado por presuntos desfalcos y mal manejo del erario, una ex alcaldesa de Morena en Veracruz ha sido encontrada culpable de la desaparición forzada de una activista que denunció millones

desvíos de recursos en su administración. Distintos medios se han hecho eco de estos y otros acontecimientos para destacar que en Morena no hay respeto por la ley, y ni siquiera por sus propios estatutos. Tal parece que, aunque prefieran vivir en la opacidad, los verdaderos principios de la 4T se vuelven cada vez más transparentes.

ESO DE 'NO MENTIR, NO ROBAR Y NO TRACIONAR AL PUEBLO' YA SUENA COMO UNA BROMA DE MAL GUSTO.



LOS DIPUTADOS DE MORENA NI LEVERON EL MENTADO 'PLAN B', SOLO LO VOTARON A FAVOR PARA COMPLACER AL PRESIDENTE.



DEMO = LO QUE DIGA CRACIA = EL PRESIDENTE

Los mismos diputados de Morena que hace una semana pospusieron la discusión de la reforma electoral para –supuestamente– permitir que la iniciativa presidencial fuera correctamente analizada por las distintas facciones, esta semana evidenciaron su incongruencia y servilismo cuando, ante el rechazo a dicha reforma, aprobaron en 'fast track' el llamado "Plan B" de AMLO, pues

pasaron como suya la propuesta y la aprobaron sin que pudiera ser leída o discutida previamente en comisiones o ante el pleno. Se espera que el Senado de la República, la Suprema Corte y la presión ciudadana puedan poner freno a dicho acto de autoritarismo, donde Morena dejó ver una vez más su interés por doblegar ante su líder a todos los poderes y organismos.

A LA RIQUEZA AMBIENTAL MEXICANA SE LA ESTÁ LLEVANDO EL TREN, LITERALMENTE.



DESTRUCCIÓN SIN DESCANSO

Por más que se ha advertido de su impacto ecológico, los trabajos del Tren Maya avanzan "de día y de noche", sin importar el riesgo de destrucción de los cenotes y de contaminación del agua dulce en la península de Yucatán.

Estas advertencias se han reavivado a partir de los cambios en el trazo de esta obra,

pues además de la depredación del terreno selvático y sus adversas condiciones, con suelos poco firmes y existencia de cavernas, la obra pone en riesgo el equilibrio ecológico y la salud de los mantos acuíferos que sostienen a la población, además de la flora y fauna nativas.

LA DEL
PUNCH

PARA APROBAR EL "PLAN B", los diputados de Morena no sólo violaron el proceso legislativo; también aceptaron propuestas de sus aliados de las que ahora se deslindan llamándolas "errores" o cosas de "duendes", y que saldrán del documento una vez que ya está en el Senado.

